

LA République du  
26 Mai 2011

Aéromodélisme à Orville

# Une star du débarquement sort de son hangar



Le «Bidule» (nom du remorqueur) et le Waco posent devant leurs inventeurs

Ce week-end, après des mois de travail qui ont permis de passer du rêve à la réalité, le Waco du club de la Radio Commande Malesherboise a goûté au tapis engazonné de son terrain de jeu.

Ce modèle est une réplique au huitième (soit 306 cm), des planeurs utilisés lors du 6 juin 1944 par les Américains sur les plages de Normandie est le premier d'une série.

Ce projet monté de toutes pièces, dessins, construction et mise au point par Benoît, François et Jérôme n'est qu'un premier aboutissement.

Une diffusion de ce travail par le biais de supports numériques à l'attention de la communauté des

aéromodélistes ainsi qu'aux non initiés qui pourraient le devenir, pourra faire que, prochainement, une patrouille sera là dans une prochaine mise en scène, une finalité à partager par tous.

Cette aventure a été rendue possible grâce au soutien de la municipalité de Malesherbes qui a aidé le club pour l'achat d'un remorqueur. Il a déjà pris du service avec le Waco.

"Les 2, 3, 4 et 5 juin prochain, nous recevons le haut du panier des pilotes français lors du championnat de France de planeurs remorqués, nous ne pouvions espérer mieux comme parrains pour ce nouveau né." confiait l'heureux président Jérôme Poincloux